

Se reportan en Francia diversos incidentes en protestas de chalecos amarillos



París, 16 nov (RHC) Decenas de arrestos, choques con la policía, pequeños incendios y destrozos en lugares públicos es el saldo preliminar de la jornada de protestas de este sábado en Francia, en el primer aniversario del movimiento de los Chalecos Amarillos.

Miles de personas, muchas de ellas con el atuendo típico de los manifestantes, salieron a las calles desde temprano en varias de las principales ciudades del país para reclamar mejoras sociales y demandar la renuncia del presidente Emmanuel Macron, en medio de un fuerte despliegue de uniformados con equipamiento antimotín.

Según la Prefectura en París, en la capital de Francia se han reportado más de 40 arrestos y mil quinientos controles preventivos.

Pancartas y banderas acompañaron las movilizaciones, que incluyeron el bloqueo de carreteras y la respuesta policial con gases lacrimógenos y cañones de agua. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/207726-se-reportan-en-francia-diversos-incidentes-en-protestas-de-chalecos-amarillos>



Radio Habana Cuba